

Siemens-Division Building Technologies

-- Unternehmensprofil --

Die Siemens-Division Building Technologies (BT) ist ein führender Entwickler und Anbieter von Produkten, Systemlösungen und Serviceleistungen in den Bereichen Gebäudeautomatisierung, Energieeffizienz, Brandschutz und Sicherheit und ein Pionier bei der Digitalisierung von Gebäuden. Weltweit erwirtschafteten im Jahr 2017 rund 28.000 Mitarbeiter an mehr als 400 Standorten weltweit einen Umsatz von 6,9 Milliarden Euro. Der Hauptsitz der Division befindet sich in Zug (Schweiz).

Dank innovativer Technologien und einem umfangreichen Portfolio besetzt Building Technologies im Bereich gewerblich und industriell genutzter Gebäude sowie bei öffentlichen Gebäuden eine führende Marktposition als strategischer Partner für Immobilieneigentümer und -betreiber. Kunden entscheiden sich für Lösungen von BT, wenn es gilt, strengste Anforderungen zu erfüllen, zum Schutz von Menschen oder zur Sicherung physischer Güter von hohem Wert, wie beispielsweise unternehmenskritische Daten in Rechenzentren, einzigartige Kunstwerke in Museen oder sensible Technologie-Infrastrukturen in High-Tech-Branchen.

Basierend auf langjähriger Erfahrung verfügt Siemens Building Technologies über ein globales Portfolio von Produkten und Lösungen für Life-Science-Umgebungen. BT bietet integrierte und umfassende Lösungen für Labore und Laborabzüge, Reinräume, Kritische Lagerung sowie Pharmaproduktion und High Containment auf den Gebieten Gebäudeautomation und Gebäudemanagement, Brandschutz, Sicherheit sowie Energieeffizienz.

Siemens Building Technologies Division

-- Company profile --

The Siemens Building Technologies Division (BT) is a leading developer and provider of products, system solutions and services in the areas of building automation, energy efficiency, fire safety and security as well as a pioneer in building digitalization. In 2017, BT employed approximately 28,000 people in more than 400 locations worldwide, generating revenues of 6.9 billion euros. The Division is headquartered in Zug (Switzerland).

Thanks to innovative technologies and a comprehensive portfolio, Building Technologies is a market leader in the commercial, industrial and public building sector and a strategic partner for real estate owners and operators. Customers choose BT solutions to meet the most stringent requirements in order to protect people and secure high-value physical assets such as company-critical data in data centers, unique works of art in museums or sensitive technology infrastructures in high-tech industries.

Based on the companies' longtime experience Siemens Building Technologies has a global portfolio of products and solutions for Life Science environments. BT offers integrated and comprehensive solutions for laboratories and fume hoods, clean rooms, critical storage, high containment and pharma production along the areas building automation and building management, fire safety, security and energy efficiency.